

Número serial: 688

Nombre: Experiencia de William Vásquez en la Semana de la Educación Artística y Cultural

Fecha: 18 jul 2023

Enlace: <https://youtu.be/rFFYyZblpco>

Contenido

Video

William Vásquez, profesor maestría Educación Artística, Universidad Nacional de Colombia

En la educación artística y cultural se explora en niños, jóvenes y adolescentes, su sensibilidad para construir un nuevo mundo, por otro lado, se hacen prácticas de creatividad para transformar mundos posibles y finalmente, se sitúa a los estudiantes como sujetos ante un mundo posible porque allí se trabaja el cuerpo, la escucha, la mirada y eso lo sitúa en el mundo. La importancia de la educación artística en los colegios es para los niños, jóvenes, adolescentes, que van a encontrar como explorar su sensibilidad para poder construir e imaginar nuevos mundos y para tener una conciencia de su situación en el mundo, eso les permite a ellos reconocerse en un mundo posible.

La educación artística es una forma de conocimiento transversal en el ser humano que le sirve para todas las esferas de la vida, allí gana liderazgo, prospección, sensibilidad y por eso es formación integral, es muy importante, porque allí se construye por un lado la historia de los sujetos que son y por el otro, se pueden imaginar mundos posibles de futuro que pueden ser ideados por ella

Colombia Potencia de la vida